

Gestión del Riesgo pide activar planes de contingencia ante Fenómeno de la Niña

Recomienda establecer estrategias de monitoreo y desarrollar medidas de control en poblaciones críticas.

Aunque el país actualmente se encuentra en una temporada de bajas lluvias, impactada por un Fenómeno de la Niña débil, la Unidad de Gestión del Riesgo pidió a los alcaldes y gobernadores no bajar la guardia y activar los planes de emergencia y contingencia en sus respectivos municipios. Según Graciela Ustariz, directora encargada de Gestión del Riesgo, Antioquia, Chocó, Valle del Cauca y el Eje cafetero son las regiones con más riesgos ante cualquier impacto generado por este fenómeno climático. "Hemos hecho un llamado a los alcaldes y gobernadores a activar sus planes

de contingencia por la presencia de lluvias que en esta temporada no se presentan", agregó la funcionaria. Igualmente Ustariz reveló que hasta el momento no se tiene el reporte de familias damnificadas por la presencia de lluvias que en algunas partes del territorio nacional han sido fuertes. Dentro de las recomendaciones entregadas por Gestión del Riesgo están: identificar las áreas que han presentado inundaciones (lentas o súbitas), encharcamientos o movimientos en masa, sobre la base de información de registros de eventos históricos o mapas de amenaza

que permitan actuar oportunamente en el momento de la emergencia. De igual forma recomienda establecer estrategias de monitoreo y desarrollar medidas de control en los puntos críticos identificados. Cabe mencionar que el Ministerio de Ambiente señaló que seguirá monitoreando de la mano del Ideam la evolución del Fenómeno de La Niña y su incidencia en las condiciones de lluvia para el país con el fin de advertir oportunamente a las entidades y a los diferentes sectores productivos del país para que puedan prevenir los riesgos que se puedan presentar.



El Ministerio de Ambiente señaló que seguirá monitoreando de la mano del Ideam la evolución del Fenómeno de La Niña y su incidencia.

Conozca los nuevos negociadores de paz con el ELN

El equipo de trabajo nombrado por el presidente Juan Manuel Santos llegará a Quito este martes, con el propósito de guiar la negociación con el ELN hasta llevarla a buen punto.

Dos Abogados, una politóloga, una historiadora, un economista, dos militares retirados y un médico psiquiatra, son las personas que hacen parte del equipo que este martes continuará la negociación de paz con el ELN en Quito. Gustavo Bell, tiene 60 años y su formación como Abogado e Historiador lo ha llevado a desempeñarse en campos como la política y el periodismo. Fue Vicepresidente de la República y ministro de Defensa durante el gobierno de Andrés Pastrana, y además dirigió el diario El Heraldillo de Barranquilla. Recientemente representó diplomáticamente a Colombia con el gobierno Cubano al encargarse de la embajada ante ese país, durante seis años. La Politóloga y doctora en Ciencias Políticas, Angelika Rettberg, actualmente dirige el programa de Investigación de Conflictos Armados y Construcción de Paz de la Universidad de Los Andes, al tiempo que coordina el grupo de

investigación de Colciencias encargado de temas como Conflicto Armado, construcción de Paz y Estudios Globales en Seguridad. La relación entre los recursos y la guerra, el vínculo entre el sector privado, el conflicto y la construcción de paz, y la justicia transicional, son los temas fundamentales en los que ha especializado su labor de investigación académica. Socorro Ramirez, es Licenciada en Historia de la Universidad Pedagógica Nacional, Doctora en Ciencia Política y posee un posdoctorado de la Universidad de Sorbona en Francia, gracias a los trabajos desarrollados en materia de investigación sobre el conflicto armado en Colombia. En 2009 fue Miembro de la Misión de Política Exterior de Colombia y es Profesora titular del Instituto de Estudios Políticos y Relaciones Internacionales. El general, Freddy Padilla León, tiene 69 años, fue comandante de las Fuer-

zas Militares y ministro de Defensa en el año 2009. Es Ingeniero Industrial de la Universidad Javeriana y tiene una maestría en Estudios Políticos. Fue representante de Colombia ante la oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales con sede en Viena, fue candidato al senado de la república por el partido de la U. El general, Carlos Rojas Tirado, recientemente fue el comandante del Comando Conjunto de Verificación del proceso de desarme y reintegración con las Farc. Es Politólogo de la Universidad de Chile y tiene la denominada formación de Estado Mayor, recibida por oficiales de alto rango encargados de dirigir una fuerza armada. Fue comandante de una de las unidades más importantes en medio del conflicto en Colombia y fue miembro de Naciones Unidas como representante del Ejército de Colombia ante la Comisión Militar del Armisticio.



Alejandro Reyes Lozano.



Angelika Rettberg.



Alberto Fergusson.



Freddy Padilla León.



Gustavo Bell.



José Noé Ríos.

Alberto Fergusson, es médico psiquiatra y psicoanalista de la Universidad del Rosario. Ha sido parte de comisiones de estudios médicos y describió la Teoría de la Autorehabilitación Acompañada, técnica que facilita la rehabilitación de la enfermedad mental grave. Se desempeñó como Jefe de Salud Mental de la Secretaría de Salud de Bogotá, tiempo durante el cual implementó el primer programa integral para la ciudad, repli-

cado en varios escenarios internacionales. José Noé Ríos, es economista de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y realizó estudios en Francia sobre fortalecimiento institucional. En 2011 coordinó el Observatorio de Conflictos Sociolaborales del Ministerio del Trabajo y ha sido viceministro en asuntos laborales en seis ocasiones. Alejandro Reyes Lozano, es abogado y filósofo, ha sido asesor de la oficina

del Alto Comisionado de Paz y participó activamente en las negociaciones de La Habana con las Farc y ha desarrollado varios proyectos para la consolidación de paz. El equipo de trabajo nombrado por el presidente Juan Manuel Santos llegará a Quito este martes, con el propósito de guiar la negociación con el ELN hasta llevarla a buen punto con la firma de un acuerdo de paz con este grupo guerrillero.

Avianca extiende cancelación de vuelos a EE.UU. por tormenta Grayson

Avianca anunció que debido a la tormenta Grayson que afecta la costa oeste de los Estados Unidos, la aerolínea ha extendido la cancelación de vuelos procedentes desde Colombia. El Salvador y Honduras los días seis y siete de enero y que tienen como destino los aeropuertos John F Kennedy de Nueva York y Libertad de Newark. La aerolínea ha programado vuelos adicionales para hoy y mañana y mantiene el seguimiento a las condiciones climáticas de la zona para abrir nuevamente los vuelos desde y hacia la ciudad de Nueva York. De igual manera, Avianca



Reprogramaron vuelos para hoy y mañana.

señala que los pasajeros afectados podrán reprogramar sus vuelos rumbo a Boston y Washington sin pagar ningún tipo de sanción.



Este sondeo se llevó a cabo al cierre del 2017.

Colombia es el segundo país más feliz del mundo, según encuesta Gallup

Según los resultados de la encuesta Gallup Internacional sobre los países más felices del mundo, Colombia ocupa la segunda posición con 82 puntos, superada por las Islas Fiji que tiene 92. Este sondeo se llevó a cabo al cierre del 2017, abarcando el último trimestre del año, en donde se tuvieron en cuenta 55 países. Las naciones que complementan el

listado en las primeras diez casillas, en su orden son: México, Vietnam, Kazajstán, Papúa Nueva Guinea, Indonesia, India y Argentina y Holanda, empatados en el décimo puesto. De otro lado, el estudio también presentó los países "más infelices", entre los que se encuentran Irán, Irak, Ucrania, Grecia, Moldavia, Brasil, Hong Kong, Suráfrica, Turquía y Gha-

na. Según la firma encuestadora, la felicidad depende más de la edad, los ingresos, el nivel educativo y el estilo de vida que del país. Además, Gallup explica que el optimismo disminuyó en los últimos meses en el mundo y que solo "el 28% de la población mundial es optimista ante las perspectivas económicas en 2018".